
Respostes a la ciutadania d’ICV al Ple de 27/04/2016 

Sr. Santi Asensio 
 
Desde la coordinadora local de MES moviment d'esquerres en relación con la 
pregunta formulada en el pleno del mes de marzo sobre la falta de la rotulación 
en catalán del aparcamiento de titularidad municipal de la calle Molí del barrio 
de Can Vidalet, y después de pedir un informe realizado por la Plataforma per 
la Llengua a petición nuestra sobre el tema y que les adjuntamos, por el cual el 
ayuntamiento de Esplugues de Llobregat y según dicha entidad no cumple la 
normativa lingüística, preguntamos tanto al equipo de gobierno municipal, 
como a los demás partidos del consistorio. Si el equipo de gobierno municipal 
y los demás partidos del consistorio ven bien estudiar el informe de la 
Plataforma y tomar medidas al respecto para solucionar el problema. 
 
La senyora Millà: 

“Des del nostre grup, clar, sí, també ens hem llegit l’informe amb deteniment, i 
evidentment que veiem bé estudiar l’informe i prendre les mesures que siguin 
necessàries. El que passa és que nosaltres l‘únic que podem fer és insistir a l’equip 
de govern municipal perquè ho tiri endavant, si és que realment toca fer-ho. 
D’entrada, segons l’informe, doncs sí, toca fer-ho.” 

 


